



Welttag der
Ergotherapie

27. Oktober 2023

Unity through community. Menschenrechte verbinden!

Lassen Sie uns am 27. Oktober gemeinsam den Welttag der Ergotherapie #worldOTday feiern.

An diesem Tag zeigen Ergotherapeut:innen weltweit, was die Ergotherapie kann und wofür sie steht.

Das diesjährige Motto des WFOT lautet „Unity through community – Durch Gemeinschaft vereint“. Auf Vorschlag der DVE-Projektgruppe Aktionsplan 2.0 zur Umsetzung der UN-Behindertenrechtskonvention erweitern wir dies um „Menschenrechte verbinden“. Wir meinen: Die Unterzeichnung der Allgemeinen Erklärung der Menschenrechte vor 75 Jahren ist ein würdiger Anlass, um ein klares Zeichen für Vielfalt und Menschenrechte zu setzen. Lassen Sie uns gemeinsam die ergotherapeutische Gemeinschaft stärken und Solidarität zeigen.

Nutzen Sie die Gelegenheit und tauschen Sie sich zum Welttag der Ergotherapie über das Verbindende der Ergotherapie und über Menschenrechte aus. Spezifizieren Sie diese im Team oder der Gemeinschaft, mit Nutzer:innen ergotherapeutischer Angebote oder weiteren Personengruppen als Kinderrechte, Rechte von Geflüchteten, Rechte von Menschen mit Behinderungen,

Mit dem beiliegenden Poster und dessen Rückseite können Sie unterschiedliche Aktionen einzeln oder kombiniert durchführen:

- **Statements setzen:** Hängen Sie das Poster sichtbar an Ihrem Arbeitsplatz auf, z.B. in den Räumen der Ergotherapieabteilung, im Eingangsbereich oder Warteraum der Praxis.
- **Menschen beteiligen:** Ergänzen Sie neben dem Poster einen Hinweiszettel, auf dem Sie darum bitten, z.B. auf Klebezetteln zu hinterlassen, was gemeinsam für Menschenrechte getan werden kann. Diese können direkt auf das Poster geklebt werden.
- **Ins Gespräch kommen:** Fragen Sie z.B. in der Woche des Welttages der Ergotherapie andere Menschen danach, welche Menschenrechte für sie besonders wichtig sind und warum. Nutzen Sie dafür gerne die Materialien, auf die wir verweisen (Rückseite und Homepage).
- **Diskutieren:** Laden Sie Menschen/Institutionen ein, um sich zum Welttag der Ergotherapie gemeinsam über Menschenrechte auszutauschen.
- **Aktionen entwickeln:** Entwickeln Sie gemeinsam Aktionen zur Frage „Was können wir gemeinsam für Menschenrechte tun?“
- **Sich zeigen:** Machen Sie ein Foto von Ihrem Team mit dem Poster in der Mitte und verbreiten es z.B. auf den von Ihnen bevorzugten Social-Media-Kanälen.
- **Berichten:** Verfassen Sie zu Ihrem Foto einen Artikel über Ihr Angebot, in dem Sie auch darauf eingehen, was Sie unter Menschenrechten verstehen und was Sie für ihre Umsetzung tun. Veröffentlichen Sie den Beitrag in Social-Media-Kanälen und/oder (lokalen) Zeitungen
- **Dokumentieren:** Fotografieren Sie das Ergebnis und schicken es an ot-day@dve.mail